

Medienmitteilung

Freiburg, 13. Dezember 2021

Betrug im Testzentrum Granges-Paccot

Im Rahmen einer Kontrolle wurden im Testzentrum Granges-Paccot Betrügereien aufgedeckt. Derzeit laufen Ermittlungen, um deren Ausmass zu ermitteln.

Wie andere Kantone bleibt auch der Kanton Freiburg nicht von Betrügereien mit dem Covid-Zertifikat verschont. Wie Kontrollen ergaben, waren im Testzentrum Granges-Paccot, das vom HFR betrieben wird, gefälschte Zertifikate ausgestellt worden. Nun läuft eine Untersuchung, um das Ausmass der Fälschungen zu ermitteln und die fehlbaren Personen zu identifizieren.

Seit seiner Eröffnung im Mai 2020 hat das kantonale Testzentrum mehr als 106 000 Tests durchgeführt; Covid-Zertifikate werden jedoch erst seit Ende Juni 2021 ausgestellt. Die überwältigende Mehrheit der Mitarbeitenden, die in den vergangenen Monaten im Zentrum tätig waren, erledigte ihre Aufgabe auf professionelle und integre Weise.

Das HFR bedauert, dass die Arbeit vieler durch die Machenschaften einiger weniger in Misskredit geraten ist. Es setzt alles daran, die Situation rasch zu klären, um einen geordneten und effizienten Betrieb des Testzentrums zu gewährleisten. Dies umso mehr angesichts des sehr hohen Aktivitätsvolumens inmitten der derzeitigen Pandemiewelle.

Auskünfte

Sébastien Ruffieux, Generalsekretär
T +41 26 306 01 15

Medienstelle

Catherine Favre Kruit, Leiterin Kommunikation und Marketing
T +41 26 306 01 25